

„Wir sind Kirche“: Austrittszahlen sind „erschreckend“

Die Initiative „Wir sind Kirche“ hat die jüngsten Austrittszahlen bei der katholischen Kirche als „erschreckend“ bezeichnet.

Der Sprecher der Reformbewegung von Laien und Theologen, Weisner, sagte, er könne verstehen, dass manche den Austritt als letzte Möglichkeit sähen, ihren Protest zum Ausdruck zu bringen. Die ständigen Zerreißproben mit dem Vatikan und die schleppende Aufarbeitung der Missbrauchsfälle gingen vielen auf die Nerven. Weisner appellierte an die Ausgetretenen, kirchliche Projekte auf Gemeindeebene weiter zu unterstützen oder an die großen kirchlichen Hilfswerke zu spenden.

...

Diese Nachricht wurde am 29.06.2023 im Programm Deutschlandfunk gesendet.

Zuletzt geändert am 29.06.2023